

La troisième conférence internationale sur l'amélioration de l'usage des médicaments s'est tenue à Alexandrie (Égypte), du 10 au 14 avril 2011, à la Bibliotheca Alexandrina. Cette conférence a lieu tous les sept ans ; les deux précédentes éditions se sont déroulées en Thaïlande, en 1997 puis en 2004.

Il s'agissait de réunir les principaux responsables de l'élaboration des politiques au niveau national et international, les administrateurs de programme, les chercheurs, les cliniciens et d'autres parties prenantes afin de convenir d'une série d'interventions visant à améliorer l'usage des médicaments dans les pays non industrialisés, de définir des recommandations fondées sur des bases factuelles pour mettre en œuvre les programmes et d'établir les priorités mondiales de recherche pour combler les lacunes en matière de connaissances.

Les différentes sessions, organisées par niveau du système de santé (mondial, national, institutionnel), ont permis d'aborder les thèmes suivants : le VIH/sida, la tuberculose, le paludisme, la santé de l'enfant, les maladies chroniques, la pharmacorésistance, l'économie, le financement, les régimes d'assurance-maladie, les médicaments essentiels, les politiques et la gouvernance, l'industrie pharmaceutique et l'utilisation des technologies de l'information pour améliorer l'usage des médicaments.

Cette conférence est l'une des rares réunions scientifiques mondiales basées sur la participation active. Les personnes qui veulent contribuer aux débats doivent d'ailleurs s'inscrire au préalable. Le comité organisateur de la conférence prévoit d'attribuer 250 bourses d'études à des participants dans les pays en développement.

Friday 19th of April 2024 11:49:18 PM